

A M. l'Ambassadeur E. Thalmann, p.i.

p.B. 73.8.21.- LC/lcm

3003 Berne, le 8 août 1975

A l'Ambassade de Suisse

Confidentiel

L i m a

Conférence des non-alignés

Monsieur le Chargé d'affaires,

La prochaine conférence des ministres des affaires étrangères des pays non-alignés se réunira à Lima, d'après nos informations, entre le 25 et le 29 août prochain. Une réunion du Comité préparatoire est prévue les 23 et 24 août.

L'Autriche, la Suède et la Finlande auraient été invitées à se faire représenter à cette réunion, alors que tel n'est pas le cas de notre pays. La raison en est que ces pays avaient déjà été invités à la Conférence d'Alger, en septembre 1973, alors que le nôtre n'avait pas participé à cette conférence.

Nous avons toujours suivi avec intérêt les travaux des non-alignés et nous envisageons d'étudier à l'avenir de manière plus attentive encore l'évolution de ce mouvement. Nous vous serions reconnaissants dès lors de bien vouloir nous faire rapport, sur l'organisation et le déroulement de la réunion de Lima, en mettant éventuellement à profit les contacts que vous pourriez avoir notamment avec des collègues d'Autriche ou de Suède. ./.



D'autre part, nous vous prions de bien vouloir examiner avec le fonctionnaire compétent du Ministère des affaires étrangères si un arrangement technique peut être prévu, qui permette à votre Ambassade de recevoir, pour nous les transmettre, les documents de la Conférence qui pourraient nous intéresser.

Pour votre information personnelle, nous précisons que nous nous sommes abstenus jusqu'ici de manifester notre intérêt à être invités à la Conférence, au même titre que les autres pays neutres européens, parce que nous craignons qu'une initiative de notre part ne soit mal interprétée ou contrariée, dans le secrétariat du mouvement, par des représentants de l'Algérie, qui nous est actuellement peu favorable. Si une invitation devait nous être adressée à participer aux réunions du mouvement sans que nous ayons à courir le risque d'un refus, nous serions heureux évidemment de pouvoir en prendre connaissance.

Veillez agréer, Monsieur le Chargé d'affaires, l'assurance de notre considération distinguée.

Direction politique

Iselin
(Iselin)

Copie, p.i.:

- TH
- KR
- IS
- KH
- LC

Mais nous n'avons pas de compte en Suisse.

Mais nous avons un compte de

en V et nous avons une étude à l'ANP sur

pour le

si après de trouver des ANP de nos praticiens pour assurer notre information.

PS:

Cette lettre était prête à partir lorsque nous avons reçu copie de votre lettre du 5 août à la Division du Commerce, dont nous vous remercions.

Nous vous saurions donc gré de vous procurer, dès que possible, toute la documentation disponible.